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  COMUNE DI TERNI     DELIBERAZIONE   DEL  CONSIGLIO  COMUNALE 
 

 

Adunanza del giorno __________ 

 

_____________ N. ___________ 

 
           Il Sindaco Avv. Leonardo Latini                         
 

 

Presenti n. 08 Componenti, Assenti n. 25 Componenti. 

Presiede il Vice Presidente del Consiglio Comunale D. Maggiora. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. G. Giunta. 
 

Il Presidente verificato che il numero dei presenti è legale, dichiara 

aperta l’adunanza. La seduta è pubblica.  
 

Partecipano alla seduta, in momenti diversi i seguenti Assessori: Giuli, 

Proietti, Ceccotti, Salvati, Francescangeli, Melasecche Germini. 
 

Il Presidente cede la parola al Consigliere cons. M. Rossi (Terni Civica) 

per illustrare l'interrogazione presentata: abbandono ed assenza 

illuminazione complesso monumentale ai Caduti Ternani (prot. n. 142277 

del 1.10.2019). 

L’Assessore Salvati risponde che è vero quanto riferito dal Cons. Rossi in 

merito alla necessità dell'abbattimento dei pini prospicienti al monumento, 

l'operazione ha già ottenuto il parere favorevole dalla Soprintendenza, la 

  L’anno duemiladiciannove il giorno quattordici del mese di novembre alle 
ore 10,15 nella sala delle adunanze del Palazzo Municipale di Terni si è 
riunito il Consiglio Comunale in adunanza straordinaria di prima 
convocazione previo invito diramato a domicilio. 
Con sistema di rilevazione elettronica risultano: 
 
 
 

 

OGGETTO: Interrogazione 

presentata dal cons. M. Rossi 

(Terni Civica): Abbandono ed 

assenza illuminazione 

complesso monumentale ai 

Caduti Ternani (prot. n. 

142277 del 1.10.2019). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 Pres Ass.  Pres Ass. 

FIORINI  Emanuele  A D’ACUNZO Valeria  A 

LEONELLI  Anna Maria   A CECCONELLI  Maurizio  A 

MAGGIORA  Devid P  PEPEGNA Rita  A 

SILVANI  Giulia  A ROSSI  Michele P  

MUSACCHI  Doriana P  DE LUCA Thomas  A 

CICCHINI  Paolo  A POCOCACIO Valentina  A 

PINCARDINI  Paola  A BRAGHIROLI Patrizia  A 

SANTINI  Monia  A SIMONETTI  Luca P  

BORDONI  Leonardo  A FIORELLI  Claudio  A 

ARMILLEI Sergio  A PASCULLI Federico P  

POCAFORZA Francesco  A COZZA  Marco  A 

APOLLONIO Federica  A ANGELETTI  Paolo P  

CINI Federico  A FILIPPONI Francesco P  

FERRANTI  Francesco Maria  A ORSINI Valdimiro  A 

BRIZI  Federico  A DE ANGELIS  Tiziana   A 

DOMINICI   Lucia  A GENTILETTI  Alessandro P  

 

 

 

La presente deliberazione è posta in 
pubblicazione all’Albo Pretorio per 15 
gg. consecutivi a decorrere 
dal  
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Dott. Giampaolo Giunta 

Luciano Sdogati Giampaolo 

Giunta  

Devid Maggiora 

compensazione (6 tigli) è stata in parte già effettuata, per dare decoro alla zona in questione. Per 

l’illuminazione, prosegue l'Assessore, da informazioni ricevute dall'ufficio competente è stato riferito che 

uno stralcio di interventi in corso di progettazione Agenda urbana 2014 - 2020 prevede l'illuminazione 

artistica di tre palazzi storici; in esito alla gara dei relativi lavori previsti nel 2020 sarà possibile verificare 

l'esistenza di economie di gara, ribassi atti a finanziare l'occorrente illuminazione di valorizzazione di 

questo sito. 

Esce alle ore 10,43 il Consigliere A. Gentiletti. 

Il Consigliere Rossi si ritiene soddisfatto. 

                            ********************************************* 

 

IL TESTO INTEGRALE DEGLI INTERVENTI E’ REGISTRATO SU APPOSITI SUPPORTI 

MAGNETICI CONSERVATI PRESSO IL COMUNE. 


